

Romanos: el evangelio del Señor

Adán y Cristo

Romanos 5:12-17

Conclusiones sobre la muerte, el pecado y los hombres

- Un argumento con estructura lógica v.12

Premisa 1: El pecado entró por un hombre

Premisa 2: Con el pecado entró la muerte

Premisa 3: Todos murieron

Conclusión: Todos pecaron

Paréntesis para responder a una duda v.13-14

- Duda: Sin un código legal puede haber infracción y condena?
- Aclaración: Antes de la ley de Moisés existía la condena de muerte.
- Deducción: Debe existir otro fundamento para la condena.
- Conclusión: Somos condenados en Adán quien es la cabeza federal de nuestra raza.

El paralelismo entre Adán y Cristo v.14b-15

- Adán es un anti-tipo de Cristo 14b

Adán: Muchos mueren por su vinculación con el

Cristo: Muchos viven por su vinculación con El

- Punto de contraste: abundancia de gracia en Cristo